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史派夫在最後一輪比賽打出低標準杆1杆的69杆，擊敗3名並列次
席的史坦遜、新西蘭籍韓裔球手李真明和美國同胞羅斯，奪得巡

迴錦標賽冠軍，收穫148萬美元冠軍獎金，年度獎金高達1200萬美
元，創下美巡賽紀錄，加上在整個季後賽排名首位，額外進賬1千萬美
元，收穫甚豐。
自贏得PGA錦標賽冠軍後，澳洲球手戴爾一直保持強勢，可惜在今

次比賽只能以第10名完成，結果待在世界之巔僅1周，便要將「一
哥」寶座拱手讓回給年僅22歲的史派夫。

收拾心情改善表現
史派夫在首2項季後賽大失水準，未能躋身後2輪比賽，幸好在寶馬

錦標賽和巡迴錦標賽及時改善，成功扭轉劣勢，贏得個人今季第5項賽
事。史派夫賽後說：「這真是難以置信，我們將這項賽事看作為大滿
貫般備戰，因為我們知道最後仍有奪標的可能。今年猶如夢幻般似
的，我不知道我們如何改善表現。我瘋掉了，我在季後賽表現不是很
好，但今周我保持專注，推杆甚順，最終得到回報。」
史坦遜在今次比賽和聯邦盃均屈居在史派夫之後，賽後這名瑞典球手
也不禁大讚史派夫今年表現非凡：「對他來說，今年是非凡的一年。我
在阿古斯達(美國大師賽)首2輪比賽已親睹他的表現，他的推杆驚人，今
日也是一樣，老實說，就像在果嶺的表演賽。」

下月領軍戰總統盃
季後賽結束後，史派夫與戴爾等頂級球手將準備迎接下月8日在韓國
仁川舉行的總統盃，世界「一哥」史派夫將領銜美國隊迎戰包括戴爾
在內的國際隊，力爭6連勝。史派夫對此續說：「如果我能在2周內再
與戴爾交手，我認為這會是一個很酷的對碰，將會變得很有趣。」

■香港文匯報記者蔡明亮

香港文匯報訊（記者潘志南）香港
「四眼Cue后」吳安儀狀態大勇，周
日在英國列斯出戰全英女子桌球錦標
賽(全英賽)決賽，最終以總局數5:1大
勝世界「一姐」、東道主球手伊雲
絲，成功衛冕，再次為港爭光。

吳安儀在全英賽8強先淘汰隊友葉
蘊妍晉級，4強再力挫拉脫維亞對
手，決賽面對「一姐」伊雲絲，輕鬆
以總局數5:1大勝，賽後吳安儀表示
非常享受是次比賽，並指出今年各項
大賽和友誼賽的經驗，均為自己注入
強心劑，有助穩定發揮水準。

社交網站報喜
在全英賽成功衛冕後，吳安儀即時

將奪冠的喜悅及照片上載至社交網站
Facebook與粉絲分享，並留言說︰
「成功衛冕全英賽冠軍，還在淘汰階
段打出74、88和99度，稍後我會繼
續留在英國多十幾日練波，10月11
日才回到香港！朋友們，香港見。」

美國高爾夫球手史派夫周日在季後賽最後一項賽事

的巡迴錦標賽，以總成績271杆、4杆優勢壓倒3名並

列次席的球手奪得冠軍，並以3,800分贏得聯邦盃(季

後賽冠軍)，額外進賬1千萬美元，個人年度總獎金逾

2,200萬美元，世界排名重返第一，可謂雙喜臨門。

史派夫今年度過美好的一年，合共贏得5個冠軍，包括2項大滿
貫錦標，然而這名世界「一哥」也有過短暫小低潮，賽後史派夫
表示只要保持堅強意志，相信未來20年可屹立高球界高地。
史派夫在今年的四大滿貫賽事成績驕人，
連奪大師賽和美國公開賽桂冠，在英國公
開賽以第4名完成，而在PGA錦標賽則
奪得亞軍，這名22歲球星表示自己能
夠從失利中盡快重新振作，成為強勢
反彈的關鍵，並指出4月贏得大師賽
冠軍後，5月在球員錦標賽被淘汰出
局，令他感到非常失望，幸好其後收拾
心情，重整旗鼓，結果在6月贏得美國公
開賽冠軍。

及時振作最重要
史派夫說：「顯然這是我最佳的球季，同時亦證

明了在我們沒有比賽時，可以重新振作過來，這樣我們
便能整年均保持高水平。即使不是事事順利，我知道我們
能在這高水平下比賽，這讓我在未來20年有很大信心，只
要我保持健康，即使諸事不順，我們也能迅速反彈，就
像我們在季後賽時一樣。」 ■香港文匯報記者蔡明亮

未來廿年成功關鍵取決意志

雷霆球星杜蘭特在明年夏天可成為
自由身球員，勢成各隊爭相羅致的對
象，巫師後衛禾爾日前坦言樂意充當
「說客」，游說生於華盛頓的杜蘭特
加盟。
禾爾說：「這將有機會向杜蘭特拋

出橄欖枝，盡力將他帶回家鄉，但我
清楚知道他在新賽季會全心投入雷霆
的比賽中，而我則會為巫師傾盡全
力，但只要時機成熟，我們都有時間
詳談，以及力邀他加盟。」

杜蘭特早前曾表示未來無法預料，
也不會知道球隊日後會如何看待自
己，但他直言喜愛俄克拉荷馬城，並
希望其球衣能在雷霆退役。

安東尼坦言準備就緒
另外，紐約人前鋒安東尼周日在一

個青年籃球訓練營上表示，經過手術
後，左膝現已完全傷癒，高呼「我回
來了。」安東尼說：「我感覺已經準
備好，就像回到受傷前那樣。身體和

精神均感覺很好，我已準備好
從傷病的陰影中走出來，我從
2月開始就一直在等待。
從8月起，我就和隊友一
起訓練，在各處舉辦迷
你訓練營，所以我對於
接下來將會發生什麼
感到很興奮。」

■香港文匯報
記者蔡明亮

壁球落選東京奧運新增項目
東京奧運組委會昨日提議2020年奧
運會加入棒球/壘球、空手道、滑
板、運動攀爬和滑浪5項新比賽項
目，並會在9月正式上呈國際奧委
會，這意味着壁球、保齡球和武術未
獲通過成為候選新增項目。國際奧委
會將於明年里約奧運會前宣佈最終決
定。 ■記者蔡明亮

香港文匯報訊（記者梁珊珊武漢
報道）李娜昨日現身武漢網球中心，
暢談退役後的生活，她表示女子網壇
1年間變化很大，「90後」球手有着
更多的機會。
武網開賽前，李娜曾寄語中國小花

「放下包袱，盡量發揮」，然而小花
們並未扛過巨大的心理壓力和激烈的
比賽競爭，紛紛在資格賽首輪或次輪
就不敵對手，未能繼續留在武網賽場
上，被調侃為「一輪遊」。
對於這種提法，李娜收起笑容，嚴

肅表態，指球手都在盡最大努力打好
每一場球，這種說法是對所有網球手
的侮辱，希望不要用這樣的詞形容網
球手，尤其是中國網球手。
在退役的1年裡，世界女子網壇發

生許多變化，李娜表示自己仍然關心
各種網球賽事，雖然不再出現在賽
場，但是在電視機前觀看了很多比
賽：「每個階段都會不一樣，除了細
威(莎蓮娜威廉絲)的絕對優勢外，現

在的女子網壇實力相對更加平均，這
對年輕球手來說是件好事情，尤其
『90後』球手的機會非常大。」
李娜還表示雖然有時會想念揮灑

汗水的賽場，但自己肯定不會再有
復出的可能：「所有的目標和夢
想，都通過自己的努力完成了，沒
有什麼遺憾，退役時就作了徹底離
開的打算。」

自己孩子自己帶
談及女兒Alisa，李娜的笑容明顯變

多，她表示自己的育兒原則是「自己
的孩子肯定自己帶」，不會過多借助
長輩或月嫂的幫助。她樂觀地表示，
打球辛苦，帶孩子也辛苦，但習慣了
就不覺得苦。對於女兒未來的規劃，
李娜態度十分開明：「順其自然吧，
不會強迫她。」
另外，加拿大美女球手布沙爾因受腦

震盪後遺症影響，昨日決定退賽，其位
置由克羅地亞球手湯洛維奇頂替。

港賽艇隊亞錦賽摘5牌收官
香港賽艇隊昨日在北京舉行的亞洲

錦標賽最後一日賽事，於輕量級男子
四人單槳無舵手艇增添1枚銀牌，並
在男子單人艇和女子輕量級雙人艇進
賬2枚銅牌，連同日前在男子雙人單
槳艇及輕量級女子雙人艇的2枚銀
牌，港隊在今屆賽事共收穫3銀2銅
佳績。 ■記者蔡明亮

禾爾

■歷屆由銀禧培育出身的足球
員，昨日為紀念已故「魔鬼教
練」黎新祥，特別在樂富車路士
足球學校舉行同樂日，一眾本地
名宿包括郭家明及李健和等均有
出席活動。 潘志南 攝
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樂意游說杜蘭特做巫師

紀念恩師

■■史派夫史派夫((左左))接接
受史坦遜祝賀受史坦遜祝賀。。

法新社法新社

■■史派夫以史派夫以
44杆優勢奪杆優勢奪
得冠軍得冠軍。。

法新社法新社

■■史派夫意志堅強史派夫意志堅強。。
法新社法新社

■■史派夫捧着巡迴錦標賽和聯邦盃冠軍獎座史派夫捧着巡迴錦標賽和聯邦盃冠軍獎座。。法新社法新社

■■吳安儀展示全英賽冠軍獎盃吳安儀展示全英賽冠軍獎盃。。
吳安儀吳安儀FacebookFacebook圖片圖片

■■吳安儀成功衛冕吳安儀成功衛冕，，表現興奮表現興奮。。
吳安儀吳安儀FacebookFacebook圖片圖片

■■布沙爾因腦震盪後遺症退賽布沙爾因腦震盪後遺症退賽。。
資料圖片資料圖片

■■李娜大談湊女經李娜大談湊女經。。 新華社新華社

■■東京奧組委主席森喜朗公佈東京奧組委主席森喜朗公佈55個候個候
選新增比賽項目選新增比賽項目。。 美聯社美聯社

■■禾爾願意禾爾願意做做「「說說
客客」。」。 資料圖片資料圖片
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